

CDH PUEBLA RINDE INFORME DE ACTIVIDADES DEL AÑO 2021

En las instalaciones de este organismo autónomo, se llevó a cabo el Tercer Informe Anual de Actividades en voz de su Presidente, Dr. José Félix Cerezo Vélez, del periodo comprendido del 1 de enero al 31 de diciembre de 2021.

Se contó con la presencia de invitados especiales: Mtra. Ana Lucía Hill Mayoral, Secretaria de Gobernación del Estado de Puebla; Dip. Aurora Guadalupe Sierra Rodríguez, Presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado.

El Informe Anual de Actividades se divide en los siguiente cuatro rubros: Protector, Educativo, Administrativo y Vinculatorio.

Durante 2021, se recibieron 5,775 quejas por presuntas violaciones a los derechos humanos en todo el territorio poblano, las cuales fueron presentadas ante este organismo o iniciadas en forma oficiosa a través del monitoreo diario de noticias. Se logró la restitución de los derechos humanos transgredidos en un 60% de las quejas.

Conforme a la facultad de esta Comisión de emitir Recomendaciones y Conciliaciones, para el periodo que se informa, se formularon 40 y 11 respectivamente. Cabe mencionar que la Recomendación es la expresión más severa de la labor de este organismo en la lucha contra la impunidad y defensa de los derechos humanos.

Respecto a las Recomendaciones emitidas durante el 2021, las autoridades con mayor incidencia fueron: la Secretaría de Seguridad Pública y la Secretaría de Educación, ambas del Gobierno del Estado de Puebla; los municipios con mayores cifras de Recomendaciones fueron: Altepexi, San Martín Texmelucan, Huauchinango y Huejotzingo. Por su parte, los derechos humanos vulnerados con mayor incidencia fueron: seguridad jurídica; derecho a la legalidad; y, derecho a la vida.

El área de capacitación y difusión de los derechos humanos de la CDH Puebla trabajó en forma virtual y presencial, lo cual benefició a 197,243 personas en todo el territorio estatal.

Con el presente ejercicio se fortalece la autonomía al cumplir satisfactoriamente con las metas trazadas, así como el ejercicio responsable de los recursos asignados por el Estado.

La CDH Puebla reitera su autonomía y su compromiso por proteger los derechos humanos de todas y todos los ciudadanos que habitan en Puebla y de quienes transitan por su territorio.

Te invitamos a visitar las siguientes ligas en donde encontrarás información detallada del informe:

<https://www.cdhpuebla.org.mx/v1/index.php/difusion/informe-anual-de-actividades>

<https://www.cdhpuebla.org.mx/v1/index.php/difusion/bolet%C3%ADn>